

Le chef de la diplomatie vénézuélienne évoque le rapport des Nations Unies demandant aux États-Unis la levée des sanctions



Caracas, 23 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, s'est félicité du fait que le Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterres, ait demandé la levée et la suspension des sanctions unilatérales des États-Unis contre les pays affectés afin qu'ils puissent garantir le droit à la vie au milieu de la pandémie de coronavirus.

« Les pays victimes de sanctions connaissent des difficultés pour l'accès aux médicaments, à l'assistance médicale et à la protection personnelle » signale le rapport sur le Covid-a9 et les Droits de l'Homme présenté par Guterres.

Le texte considère comme important le fait de reconnaître les circonstances exceptionnelles et de ne pas appliquer ces sanctions qui peuvent entraver la capacité de réponse des pays à la pandémie.

Le 26 mars dernier, le Venezuela, Cuba, le Nicaragua, l'Iran, la Chine, la Russie, la Syrie et la Corée du Nord ont envoyé une lettre commune au Secrétaire Général de l'ONU pour que cet organisme demande la levée des sanctions appliquées par les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220806-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-evoque-le-rapport-des-nations-unies-demandant-aux-etats-unis-la-levée-des-sanctions>



Radio Habana Cuba